
Anfrage der WiN Fraktion im Umweltausschuss

Hier: Anfrage zum Ablauf bei Nextbike Ausleihungen

Die WiN Fraktion bittet die Verwaltung um Erläuterung, mit welchen Maßnahmen
und Abläufen die Rückführung ausgeliehener Nextbike Fahrräder an
Ausleihstationen sichergestellt wird.
lnsbesondere bitte wir um Mitteilung, mit welchen Maßnahmen der Letztausleiher zu
rechnen hat, der sein Nextbike Rad nicht wieder zurückbringt, sondern einfach arn
Strassenrand stehen lässt.

Sachverhalt:

Wir werden von Bürgerinnen vermehrt darauf aufmerksam gemacht, dass Fahrräder
von Nextbike teilweise tagelang auf Strassen herumstehen, ohne dass sich jemand
darum kümmert.
Sehr häufig sind die Anfragen im Stadtteil Garstedt zu verzeichnen.

Die Stadt Norderstedt hat mit großem finanziellen Aufwand die Ausleihmöglichkeiten
von Leihrädern begleitet. Aus diesem Grunde müssen bei Verstössen schnelle und
sichere Abläufe vorhanden sein, um die die nicht zurückgebrachten Räder dem
Ausleihkreislauf zuzuführen und die Kosten für die Maßnahme dem Letztausleiher
aufzubürden.
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